

Kirschen und Pokale im Gemeindegarten

Gartengottesdienst und Wettkampf zum Thema Martin Luther in Victorbur

Victorbur. Kirschen für alle: Zur zweiten Sommerpredigt der Victorburer Kirchengemeinde gab es für die Besucher im Gemeindegarten eine fruchtige Überraschung.

Das Thema des Tages lautete „Luther als Gärtner“. Besonders die vom Reformator bevorzugten Kirschen standen im Mittelpunkt des Nachdenkens über die Rolle des öffentlichen Gottesdienstes zur Lutherzeit 1517 und fünf-hundert Jahre später in Ostfriesland. Der Gottesdienst begann unter den Klängen eines Doppelchores mit Mitgliedern der Posanenchöre Victorbur und Forlitz-Blaukirchen und des Kirchenchores Victorbur. Das Wetter spielte mit. Erst zum Schlussgesang gab es einen Regenschauer. Doch der konnte den wetterfesten Südbrookmerländern nichts anhaben, wie es in einer Mitteilung der Kirchengemeinde heißt. Viele von ihnen blieben den ganzen Nachmittag und nutzten die kulinarischen Angebote der Mitarbeiterschaft der Gemeinde.

Etwas Besonderes hatte sich für diesen Tag das Kin-



Zuckersüße Kirschen wurden beim Gartengottesdienst in Victorbur an die zahlreichen Kirchgänger verteilt.

Foto: Kirchengemeinde

dergottesdienstteam ausgedacht: Passend zum Lutherjahr wurde ein Lutherrätsel angeboten, in dem die Kinder ihre Kenntnisse zum Wirken des Reformators unter Beweis stellen konnten. Für zwei Altersgruppen waren „Lutherpokale“ mit dem Symbol des Heiligen Geistes gestiftet worden. Unter den

Teilnehmenden mussten schließlich die Gewinner ausgelost werden. Als Glücksfeen wirkten Jana Neehuis und Rene Hinrichs aus der Gruppe der jungen Erwachsenen der Kirchengemeinde. Sie zogen die Namen der besten jungen Lutherkenner. In der Altersgruppe bis elf Jahre gewann

Marten Ewen (9 Jahre). Trostpreise bekamen Sina Gerken und Jan Saathoff. In der Altersgruppe ab elf Jahre gewann Tom Janssen (12). Trostpreise bekamen hier Finn Ihben und Jannik Gerken. Die Preise können ab sofort im Büro der Kirchengemeinde abgeholt werden, so die Mitteilung.